

Des mouvements sociaux boliviens célèbrent le record de permanence au pouvoir d'Evo Morales



La Paz, 24 octobre, RHC-PL.-Des mouvements sociaux de tous les départements de la Bolivie célèbrent aujourd'hui dans la zone centrale de Chapare, le record de permanence au pouvoir du président Evo Morales.

Le record de permanence dans le gouvernement de manière ininterrompu était détenu par Andrés de Santa Cruz, qui a dirigé ce pays andin de 1829 à 1839.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/73716-des-mouvements-sociaux-boliviens-celebrent-le-record-de-permanence-au-pouvoir-devo-morales>



Radio Habana Cuba